## Témoignages/projet de finissantes

Andrée et Véronique n'ayant pu être présentes à la cérémonie de graduation, voici leurs témoignages.



Chère Jocelyne, le Québec et toi et le groupe, vous êtes dans mon cœur et vous faites partie de ma vie (et de mon futur car des graines sont posées). Je suis émue, sais-tu... Je t'embrasse. Fière d'être la première pionnière européenne graduée.

**Véronique Adler -** graduée d'ISAEL (*Verrières-le-Buisson, France*)

Bonjour chère Jocelyne,

Comment te dire toute la reconnaissance que j'ai pour ces semaines de formation que tu nous as si chaleureusement préparées, concoctées et soigneusement mijotées. Je suis aux anges, ça m'a tellement nourrie et redonné de l'enthousiasme pour mon travail auprès des enfants.

Tout a été si chaleureux, nourrissant, joyeux et plein de vie. C'est cela le mot juste: "plein de Vie".

Je me sens plus vivante, plus harmonisée, plus forte et plus confiante. Tous les intervenants ont déposé des baumes sur mon être.

Les mots me manquent pour dire ce que je ressens et j'espère que cela va me porter encore longtemps.

**Andrée Malouin** - à gauche sur la photograduée d'ISAEL



Dans le cadre de la formation ISAEL chaque gradué a présenté dans sa dernière année son projet de recherches.

Celui d'**Annabelle Gareau** - à droite sur la photo - est d'initier la création d'une classe adaptée – <u>Les Perséides</u>.